
 
Dezernent Schwarz schlug vor, sich mit dieser Thematik in der nächsten Ausschusssitzung am 
28.01.2015 ausführlich zu beschäftigen. Vorsitzender Abg. Dr. Griese begrüßte diesen 
Vorschlag. Die SPD-Fraktion stimmte der Vorgehensweise zu. 


